



## Perspectives **VIGIMONNAIE**<sup>MC</sup>

un an plus tard : vaincre les taches blanches



« Nous avons effectué une foule de tests avant de lancer VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>, explique-t-il. Nous ne sommes donc pas surpris que l'analyse indépendante ait corroboré nos résultats, mais obtenir la confirmation ne fait pas de tort. »

Au moment du lancement de VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>, la méthode de protection de surface exclusive de la Monnaie royale canadienne, il y a de cela un an, Xianyao Li – dirigeant principal de la technologie – et l'équipe d'Ingénierie étaient convaincus de pouvoir réduire sensiblement l'apparition de taches blanches sur les pièces.

Aucune tache blanche n'ayant été signalée sur les premières pièces FÉA protégées par VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>, leur intuition semblait confirmée. Malgré tout, la Monnaie désirait une attestation plus objective de l'efficacité de VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>. Vers la fin de l'année, elle a donc mandaté un laboratoire indépendant pour mettre la solution à l'épreuve.

L'équipe du laboratoire, spécialisé en essais des matériaux pour les industries automobile et aérospatiale, a soumis les pièces FÉA 2018 à un processus de vieillissement accéléré dans un environnement chaud et humide, simulant de longues périodes de temps. Elle a ensuite comparé l'état des pièces FÉA protégées par VIGIMONNAIE<sup>MC</sup> à celui d'autres produits d'investissement offerts sur le marché.

La Feuille d'érable en argent s'est démarquée : pas le moindre signe de taches blanches, à l'avant ni au revers. M. Li était enchanté du résultat.

### UN SECRET BIEN GARDÉ

Depuis le lancement de VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>, M. Li et l'équipe d'Ingénierie surveillent le marché de près, et sont ravis de voir que leur solution en intrigue plus d'un.

« Les gens se demandent vraiment comment nous y sommes arrivés, dit-il. Les investisseurs,

les marchands, les établissements de monnayage : tout le monde se pose la question! »

Les curieux ont d'ailleurs échafaudé toutes sortes de théories sur la nature de VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>.

« On nous demande : "En quoi consiste VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>, exactement? Avez-vous modifié la composition chimique de la pièce?" raconte M. Li. Surtout pas! Nous avons toujours eu pour priorité de suivre les strictes normes de la Monnaie en matière de pureté de l'argent. Nos clients s'attendent à ce que nous proposons des produits de grande qualité, sans compromis sur la valeur et la liquidité. »

### PRÉPARER LE TERRAIN POUR DE FUTURES INNOVATIONS

L'importance qu'accorde la Monnaie à la qualité et à la sûreté de ses pièces place cette dernière parmi les établissements de monnayage les plus innovants du monde

et amène toujours son équipe à repousser ses limites.

« VIGIMONNAIE<sup>MC</sup> est le dernier ajout à notre catalogue de solutions visant à préserver la valeur des investissements de nos clients, affirme Lorne Whitmore, vice-président des Ventes à la Monnaie. Il sert à renforcer la protection offerte par la technologie anti-contrefaçon de nos produits d'investissement ADNMC. »

La réaction du marché et les résultats de l'analyse prouvent que la Monnaie a visé juste avec VIGIMONNAIE<sup>MC</sup>. M. Li et l'équipe d'Ingénierie sont désormais impatients de relever d'autres défis et de proposer aux clients de nouvelles valeurs ajoutées.

« L'innovation est au cœur de notre organisation, dit-il. Nous cherchons toujours à mettre au point de nouvelles technologies afin d'améliorer nos processus et d'offrir une valeur ajoutée à nos clients. »

Le mot-symbole « PRODUITS D'INVESTISSEMENT ADN » et le logo connexe sont des marques de commerce appartenant à la Monnaie royale canadienne. La technologie anti-contrefaçon ADN pour produits d'investissement a été mise au point conjointement par la Monnaie royale canadienne et Arjo Solutions et appartient à ces deux entreprises. La technologie anti-contrefaçon ADN pour produits d'investissement utilise la technologie brevetée Signoptic<sup>SM</sup>. Le mot-symbole « VIGIMONNAIE » et le logo connexe sont des marques de commerce appartenant à la Monnaie royale canadienne.